



Alumno de la UCR representará al país en China

Irá a competencia Puente Chino Universitario junto a concursantes de 120 naciones

4 JUN 2015

Vida UCR



En la final, Franklin Blanco Solano presentó una combinación coreográfica entre taiji y bailes latinoamericanos (foto Laura Rodríguez).

El joven Franklin Blanco Solano, estudiante de Bachillerato en Inglés e Ingeniería Química en la Universidad de Costa Rica (UCR) y alumno del [Instituto Confucio](#), representará al país en China en la **Décimo Cuarta Edición Internacional de la Competencia Puente Chino Universitario**, luego de ganar la final nacional.

Durante 30 días en el mes de julio, también irá a China a participar en un campamento, el estudiante de Licenciatura en Diseño Gráfico de la UCR, Ronny Segura Araya, quien ocupó la segunda posición.

Tanto los ganadores de los primeros lugares, como los otros 10 finalistas, estudiantes de la UCR y de la Universidad Nacional ([UNA](#)), realizaron una presentación de tres minutos en idioma chino mandarín, donde hablaron sobre su vida y por qué deseaban ir a China, y posteriormente desarrollaron una actividad artística en la que incorporaron algún elemento de esa cultura asiática.



Ronny Segura Araya, realizó un dibujo al estilo chino en tiempo real con el que sorprendió a los asistentes (foto Laura Rodríguez).

En la apertura de la final nacional, que se efectuó en el Auditorio de la Ciudad de la Investigación de la UCR, el Embajador de la República Popular China, señor Song Yanbin, se mostró feliz por estar ante una audiencia que se ha interesado por el estudio del idioma chino mandarín. **“Con el dominio de este idioma quienes lo aprenden no solo pueden comunicarse con una quinta parte de los habitantes del planeta, sino también contribuir al desarrollo de intercambios culturales, educativos, comerciales y económicos, así como al bienestar de ambos pueblos”.**

El Embajador mencionó como a lo largo de los últimos ocho años, desde que Costa Rica y la República Popular China establecieron relaciones diplomáticas, se han desarrollado de forma constante intercambios bilaterales y cooperación en diferentes campos. **Asimismo, con la suscripción de un Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambas naciones en el 2011, China se ha convertido en el segundo socio comercial del país.**

Fruto de esas relaciones bilaterales, en octubre de 2008, la UCR y la Oficina Nacional para la Enseñanza del Chino como Lengua Extranjera, mejor conocida como Hanban, **suscribieron un acuerdo para la creación de un Instituto Confucio en la Institución, uno de los 475 que existían hasta finales de 2014 en todas partes del mundo.**



Los 12 finalistas de la UCR y la UNA compartieron con el rector Henning Jensen y el embajador Song Yanbin, en el Auditorio de la Ciudad de la Investigación (foto Laura Rodríguez).

Según lo informó el señor Yanbin, actualmente existen 300 estudiantes de chino mandarín en el Instituto Confucio de la UCR y la Sala de Enseñanza de Chino de la UNA. **“Este es solo el primer paso del acercamiento a China -dijo el diplomático-. Para percibir y conocer China, previamente es necesario mejorar el nivel de chino mandarín e ir a estudiar en China, que cuenta con cinco milenios de historia y de espléndida civilización y para lo cual desde el 2012 ofrece 80 becas a Costa Rica cada año”.**

Por su parte, el Dr. Henning Jensen Pennington, rector de la UCR, destacó que desde su fundación el Instituto Confucio ha jugado un papel fundamental en la difusión y enseñanza del idioma chino en el país desde la Institución. **“Decenas de estudiantes han desfilado por estas aulas para aprender el complejo pero fascinante estudio del chino y conocer más de cerca la lejana pero rica cultura de este país asiático”**, indicó.

Acotó que, aunque en un inicio el instituto dependía directamente de la Rectoría, ha trabajado intrínsecamente con la Escuela de Lenguas Modernas, gracias al Programa de Difusión de la Cultura China de la UCR, con el fin de facilitar a las y los estudiantes y a la sociedad en general el aprendizaje del chino como lengua y acercando cada vez más ambas culturas.



El Embajador de la República Popular China, señor Song Yanbin, destacó que el aprendizaje del idioma chino mandarín es el primer paso para que las personas puedan observar y vivir de forma más cercana y real el desarrollo vertiginoso de su país (foto Laura Rodríguez).

El rector aprovechó para felicitar a las y los participantes en la final, a quienes invitó a aprovechar esa oportunidad para profundizar sus conocimientos sobre esta enriquecedora cultura milenaria, al tiempo que ponen en práctica los conocimientos adquiridos. **“La UCR seguirá apoyando este tipo de actividades, pues muestra el interés y el compromiso que existe entre nuestra Institución y la República Popular China, y en general, entre nuestras dos naciones para seguir creciendo juntas y alcanzar la meta del desarrollo como países emergentes”, concluyó Jensen.**

Los otros concursantes del Instituto Confucio de la UCR que tomaron parte en la final fueron María Fernanda Lazo González (tercer lugar), Brandon Li Vega (cuarto lugar) y Paula Segura Araya. Representaron a la UNA: Treicy Melissa Sandoval Barrantes, Flora Hidalgo Cordero, Eduardo González Carvajal, Yeraldin Salablanca Díaz, Josué Espinoza León, Katherine Salas Ramírez y Erwin Alberto Mejías Rojas.

Integraron el jurado calificador Shi Miaoyuan y Song Chengfang, directora y profesora del Centro Cultural y Educativo Costarricense Chino, respectivamente; y los docentes de chino mandarín Cheng Shifang, del Instituto Confucio de la UCR; Huang He, del Instituto Nacional de Aprendizaje (INA); y Li Qianchao, de la UNA.



El Dr. Henning Jensen, rector de la UCR, se refirió al importante papel que ha jugado en la enseñanza del chino mandarín, el Instituto Confucio de la Institución (foto Laura Rodríguez).

Rocío Marín González
Periodista Oficina de Divulgación e Información
rocio.marin@ucr.ac.cr

Etiquetas: [rectoria](#), [instituto confucio](#), [embajada de la republica popular de china](#), [competencia puente chino universitario](#), [song yanbin](#), [henning.jensen pennington](#).